

---

Le Vendredi 8 Décembre / temps de lecture : 4 minutes

[Consulter toutes les actualités](#)

## Le Havre soutient la candidature Rouen Seine Normande 2028 !

À quelques jours du dévoilement de la capitale européenne de la culture 2028, le Havre annonce son soutien financier à venir pour le projet Rouen Seine Normande 2028.

Édouard Philippe, Maire du Havre, Président de Le Havre Seine Métropole, a annoncé, vendredi 8 décembre, lors d'une conférence de presse à l'Hôtel de Ville de Rouen, le soutien du Havre pour le projet Rouen Seine Normande 2028, capitale européenne de la culture, en présence de Marie Dupuis-Courtes, Présidente de l'association Rouen Seine Normande 2028 et de Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie. Lundi 11 décembre, en conseil municipal, les élus du Havre seront invités à voter une participation financière au futur Groupement d'Intérêt Public (GIP) qui doit organiser cette année Capitale et celles qui suivront en cas de victoire. Ce soutien confirme l'union de tout un territoire, celui de la Vallée de Seine Normande, allant de Vernon-Giverny au Havre-Honfleur, en passant par Rouen, port d'attache de la candidature. Cette garantie vient consolider le budget du projet Rouen Seine Normande 2028, aux côtés des autres collectivités partenaires. Rouen Seine Normande 2028 est en finale pour devenir Capitale européenne de

---

la Culture, aux côtés de Bourges, Clermont-Ferrand et Montpellier. Les résultats définitifs seront annoncés le 13 décembre par un jury européen indépendant.

Pour Marie Dupuis-Courtes, Présidente de l'association Rouen Seine Normande 2028 : "À quelques jours de l'annonce des résultats, nous croyons fortement aux chances de Rouen."

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie : "Nous sommes une équipe. C'est un des projets emblématiques qui montrent à quel point le rassemblement fait la force. Nous travaillons ensemble sur d'autres sujets. Mais sur cette dimension culturelle, c'est une vraie fierté partagée de se retrouver autour du fleuve. La vraie candidate, c'est la Seine ! "

Pour Édouard Philippe, Maire du Havre, Président de Le Havre Seine Métropole : "Ce que nous faisons collectivement sur ce territoire est extraordinaire, fondamental et précieux. C'est une candidature crédible, qui m'impressionne et me rend fier. Dans ces temps compliqués, réussir à construire quelque chose en commun, tourné vers l'avenir, c'est une tâche énorme. C'est dans l'intérêt de tous que la candidature aille à son terme. Lundi 11 décembre, un soutien financier sera présenté au conseil municipal du Havre".